

qu'ils peuvent se procurer cette formule de Pie X au Secrétariat des Oeuvres de P. A. S. C., 101, rue Sainte-Anne, Québec.

Les indulgences à gagner à l'occasion de cette consécration des familles au Sacré Coeur, telles qu'accordées par Pie X au Chili, le 24 juillet 1913, et étendues à l'univers entier par Benoît XV, le 27 avril 1915, sont les suivantes :

1. Une indulgence de sept ans et de sept quarantaines pour tous les membres de la famille, qui assistent à la cérémonie de la consécration au moins avec un coeur contrit et avec dévotion.
2. Une indulgence plénière, si les mêmes fidèles se sont de plus confessés et ont communié le jour de la consécration et s'ils visitent quelque église ou oratoire public et y prient aux intentions du Souverain Pontife.
3. Trois cents jours chaque année si le jour anniversaire de la consécration, ils la renouvellent dans leur maison devant l'image du Sacré Coeur.

LE BOUTON-DRAPEAU AUX ARMES DU SACRE COEUR

Enfin nous le possédons, lisons-nous dans le *Messageur Canadien* (1075), rue Rachel, Montréal).

On sait que les catholiques de France, de Belgique, l'Italie et d'ailleurs ont fait préparer des fanions et des insignes où l'emblème national se mêle au Sacré Coeur. Près d'un million de soldats français portent le fanion du Sacré Coeur.

De toutes parts on demandait pour nos soldats des fanions ou des insignes analogues.

Le *Messageur Canadien* est désormais en mesure de répondre aux demandes. Un joli bouton en celluloïd où, sur champ d'aur et croix blanche, se détache le Coeur de Jésus entouré de la feuille d'érable, est en vente à nos bureaux. Ce bouton est beaucoup plus durable qu'un fanion en étoffe. Prix \$20.00 le mille, \$3.00 le cent, 50 sous la douzaine, 5 sous l'unité, port en sus.

Qu'on se hâte de le donner comme protection à nos soldats, qu'on le porte ostensiblement pour rendre au Sacré Coeur un hommage aussi public et aussi national que possible.

Le port de cet artistique bouton est un hommage à la royauté sociale de Notre-Seigneur Jésus-Christ sur les Canadiens français.

Qu'il ait donc la plus large diffusion. Que les parents en couvrent la poitrine de leurs chers soldats surtout et de leurs enfants.

— S. G. Mgr Charlebois, O. M. I., revenant de la province de Québec, a passé la journée du 13 juin à Saint-Boniface.